

Grandvaux souhaite la bienvenue à son « nouveau » Monde

Le 1^{er} juillet prochain, le restaurant « Tout un monde... » de Grandvaux réouvrira ses portes après ses transformations. Cet événement marque aussi l'arrivée d'une nouvelle équipe de direction à la tête de cet établissement communal.

Reprendre la gestion de l'ancien Hôtel du Monde n'est pas une chose facile tant les attentes sont grandes. Mais c'est justement ce qui a motivé Céline Gsponer et Yohann Magne à se lancer dans l'aventure. Professionnels de la restauration, habitants de Riex, Céline et Yohann ont eu un coup de cœur pour ce restaurant emblématique de notre région.

Diplômée de l'École hôtelière de Lausanne, Céline Gsponer est une gestionnaire confirmée. Avec plus de 12 ans d'expérience dans la direction d'hôtel, elle se réjouit de mettre sa passion de l'accueil au service des clients. Chef



Céline Gsponer et Yohann Magne

de cuisine confirmé depuis 10 ans, Yohann Magne a travaillé dans différents établissements reconnus comme le Rivage à Lutry, le Lausanne Palace ou le Beau-Rivage à Genève. Il sera l'artisan des plaisirs de la table et vous fera partager son amour des goûts.

Cette équipe jeune et dynamique - dans la vie et comme au travail - a développé un projet convivial qui mettra l'accent sur le « fait maison », sublimer les produits régionaux et une cuisine respectant les saisons. Céline et

Yohann ont à cœur de « rendre hommage à ce lieu magique » et mettre en valeur les vins de Lavaux. Du restaurant-véranda, il vous sera possible d'observer la préparation des mets dans la nouvelle cuisine vitrée. Sa légendaire terrasse sera complétée par le café, une zone lecture/détente et une table d'hôte en cuisine. Cela permettra une gestion intelligente et variée des types et des horaires de restauration.

La Municipalité à l'unanimité a été séduite par le projet de Céline et Yohann. Ce projet a aussi fait l'objet d'une analyse détaillée par des experts reconnus de la région qui ont confirmé l'excellente qualité du dossier. Nous souhaitons donc une cordiale bienvenue à nos nouveaux tenanciers et invitons la population de Bourg-en-Lavaux à découvrir et faire découvrir cette nouvelle table.

La Municipalité